

CS こひつじ科礼拝式次第

2020年11月22日 午前9時30分

2020年度年間テーマ：「神は今も語っておられる。御言葉の恵みに生きよう。」

テーマ曲：ワワワいっしょに（92番）

暗唱聖句：「いまだかつて、神を見たものはいない。父のふところにいる独り子である神、この方が神を示されたのである。」
ヨハネによる福音書1章18節

39、かみよわたしの（こどもさんびかをお用ください）

おいのり 礼拝に招かれたことを感謝しましょう

せいしよ フィリピの信徒への手紙2章6～8節

「このため、神はキリストを高く上げ、あらゆる名にまさる名をお与えになりました。こうして、天上のもの、地上のもの、地下のものがすべて、イエスの御名にひざまずき、すべての舌が、「イエス・キリストは主である」と公に宣べて、父である神をたたえるのです。」

おはなし 「高く上げられた お方」

大日南隆夫先生

皆さんおはようございます。

来月（12月）はいよいよ、クリスマスを迎えます。

どんなプレゼントがもらえるか、たのしみですか？

でもクリスマスのときに忘れてはいけないことがあります。

それは・・・

・神の御子イエス様は、人間の子として私たちの罪の身代わりとなるために低くなってくださいました。

今から約2000年前、神様の御子イエス様は私たちの罪を許すために、人となって生まれてくださいました。神様の御子であるのに、私たちよりもっと環境の悪い家畜小屋でお生まれになりました。そして、30才頃、なにも罪がないのに、私たちの罪を許すために十字架につけられて死んでくださいました。

・イエス様は十字架で死んでそのままだったのでしょうか？

いいえ、死んで3日目に墓から復活されて弟子たちの前に現れ、復活したことを人々に示してくださいました。そして、復活して40日目にイエス様は弟子たちや、多くの人々が見ている前で天に昇られました。

・今、イエス様は天で父なる神様の右におられて、天国の建設と私たちを見守るために働いてくださっています。

日曜日の礼拝で私たちはイエス様にお会いし、聖書の言葉をとおして励ましを頂きます。

また、イエス様は天に昇られたときと同じ姿で、また私たちのところにおいでになると約束されました。イエス様が再び来られるまで、「イエス・キリストは主である」と信じて歩みましょう。

* 小さなお子さまには、話の内容等をわかりやすく、年齢に合わせて噛み砕いてお話くださいますようお願い致します。

(けんきん) 会堂2階掲示板下の机に献金箱を設置しました。

朝礼拝においでの際におささげください。

50、はたけにおやさい (こどもさんびかをお用ください)